

*Le Paraguay promet la création
de 100 000 nouveaux emplois
dans le secteur du bâtiment*

Image not found or type unknown

La Havane, 17 avril, (RHC)- Le gouvernement du Paraguay a promis la création de quelque 100 000 nouveaux emplois grâce à la construction de routes principales et de logements dans diverses communautés.

Les travaux, qui bénéficieront aux habitants de plusieurs des 17 départements du pays, comprennent le troisième tronçon de la route Bioceánica et la route numéro 12.

Ces travaux sont des priorités du Conseil sud-américain d'infrastructure et de planification entre le Brésil, le Paraguay, l'Argentine et le Chili, dans le cadre de l'axe d'intégration et de développement dit du Capricorne.

Selon le ministre des Travaux publics et des Communications, l'ingénieur Rodolfo Segovia, ce projet "redéfinira les règles de la logistique mondiale". L'impact économique pour le Paraguay, principalement pour la région nord du Chaco, permettra au pays d'atteindre des niveaux de développement et de croissance sans précédent.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/319863-le-paraguay-promet-la-creation-de-100-000-nouveaux-emplois-dans-le-secteur-du-batiment>



Radio Habana Cuba